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VERBALE 
 N. 1 

 
CONSIGLIO 
D’ISTITUTO 
 

Classe  Sez. Ordine di scuola   

  I C LA MADDALENA 

 
 
Convocazione del      CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 
 
Modalità di collegamento    VIDEOCONFERENZA  
 
Piattaforma Gsuite istituzionale con link comunicato ai componenti del Consiglio di Istituto tramite 
mail inviata in data 06/09/2021 (prot. N. 5835 del 06/09/2021) 
 
 
Prescrizioni per la videoconferenza  
 
L’anno 2021, il giorno 8 del mese di settembre alle ore 17:00 si sono riuniti il Dirigente Scolastico, 

prof.ssa Alessandra Deleuchi e i componenti del Consiglio d’Istituto per discutere i seguenti punti 

all’Ordine del Giorno:  

1. VERBALE SEDUTA PRECEDENTE. DELIBERA 
2. SPOSTAMENTO PLESSO VIA TERRALUGIANA. DELIBERA 
3. ORARIO INIZIO LEZIONI ALUNNI DEI TRE ORDINI DI SCUOLA. DELIBERA 
4. CRITERI ASSEGNAZIONE DOCENTI ALLE CLASSI. DELIBERA. 

Risultano presenti: 

-Insegnanti: Amato Marilisa, Bennato Rita, Bottoni Chiara, Cavola Cristina, Lattarulo Mattea, 

Randaccio Annamaria.  

-Rappresentanti genitori: Cocco Emanuela, Deiana Marie Astrid, Diana Ilaria, Piras Maria 

Agnese, Terrazzoni Mario, Ugo Maria Teresa, Vallarino Lorella. 
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Risultano assenti i seguenti membri del Consiglio di Istituto: Ciolli Marcella, Del Giudice Eugenia, 

Puddinu Giovanna, Secchi Maria Grazia,  Sias Manuela. 

Preliminarmente si fa presente che: 

l’invito alla piattaforma utilizzata è stato regolarmente inviato a tutti i componenti e che nessuno 

ha presentato reclamo, relativamente alla non ricezione dello stesso. 

Presiede la riunione: la Dirigente Scolastica Prof. Alessandra Deleuchi.     

Verbalizza la docente Bennato Rita, che accetta e si impegna a verificare, costantemente, la 

presenza dei componenti in ambiente digitale, sulla piattaforma individuata per la riunione 

dell’organo collegiale.  

In riferimento al primo punto all’ordine del giorno, il Consiglio approva il verbale della seduta 

precedente. Delibera n.1. 

Si passa al secondo punto all’Ordine del Giorno e prende la parola la Dirigente Scolastica 

illustrando lo stato attuale dell’edificio ubicato in Via Terralugiana, che ospita gli alunni della 

Scuola dell’Infanzia. Tenuto conto dell’impossibilità di garantire la sicurezza per i bambini e dopo 

diversi solleciti, il Comune tramite i propri Organi competenti ha ritenuto opportuno di collocare il 

Plesso in una struttura privata (Istituto San Vincenzo). La DS, sottolinea che le è stato garantito 

dall’assessore Terrazzoni, il rientro degli alunni nella sede di appartenenza  per il prossimo anno 

scolastico. Delibera n. 2. 

La DS, informa il Consiglio che sono state pubblicate le circolari inerenti  agli orari  dei tre ordini  

per i primi giorni di scuola. In riferimento alla Scuola secondaria di primo grado è stato definito 

l’orario su una settimana, in quanto l’organico dei docenti non è al completo e si devono attendere 

le nomine dall’USP. Per quanto riguarda la Scuola Primaria e la Scuola dell’Infanzia l’orario sarà 

regolare. Chiede la parola il Presidente del Consiglio, il Signor Terrazzoni e domanda se è 

previsto che i genitori degli alunni delle classi prime della Scuola Secondaria di primo grado 

possano accompagnare i propri figli all’interno della scuola e a tal proposito anche la signora 

Cocco pone la stessa richiesta per la Scuola Primaria. La DS afferma che a causa delle restrizioni 
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dovute alla situazione epidemiologica, i genitori dovranno permanere al di fuori dell’edificio e gli 

alunni verranno accolti dai docenti. Delibera n.3. 

 Riguardo l’ultimo punto la DS illustra i criteri adottati per l’assegnazione dei docenti alle classi 

sottolineando che la continuità è il punto più importante, salvo richieste particolari dei docenti. A 

tal proposito la signora Diana e il Presidente, il signor Terrazzoni chiedono se sarà possibile la 

pubblicazione della formazione dei gruppi classe in entrata dei tre ordini di scuola. La DS afferma 

che nei prossimi giorni saranno pubblicati gli elenchi dei gruppi classe dei tre Ordini di Scuola. 

Delibera n.4.  

Inoltre, la DS chiede al Consiglio la nomina di un docente per la Commissione di Valutazione, 

considerato che due insegnanti sono stati nominati dal Collegio dei docenti. All’unanimità si 

decide di accogliere la proposta di candidatura della docente Lattarulo Mattea. 

Infine, la DS chiede al Consiglio l’approvazione dei giorni individuati dal Collegio Docenti del 

05/07/2021 quali il 2 marzo, 29 aprile e il 7 gennaio, in quanto è stato anticipato l’inizio delle 

lezioni rispetto alla data prevista dal calendario regionale. Il Consiglio di Istituto approva. 

I componenti del Consiglio dichiarano, ribadendo quanto premesso, di possedere i requisiti tecnici 

minimi a garanzia della riunione stessa, in quanto la partecipazione a distanza alle riunioni di un 

organo collegiale presuppone la disponibilità di strumenti telematici idonei a consentire la 

comunicazione in tempo reale a due vie e, quindi, il collegamento simultaneo fra tutti i 

partecipanti. 

Chiusa la trattazione dei punti all’ordine del giorno ed esauriti gli interventi, la seduta è tolta alle 

ore 17.40. 

 

   Il segretario                Il Presidente della riunione          

                                                                                                        Dirigente Scolastica 

 Bennato Rita                                            Prof. ssa Alessandra Deleuchi  

          


